

Xinhua. 2015. "Gobierno venezolano firma convenio junto a empresa china para potenciar el sector eléctrico". Xinhua, abril 8

CARACAS, 7 abr (Xinhua) -- El ministerio venezolano de Energía Eléctrica firmó este martes un convenio por valor de unos 6 millones de dólares con la empresa china CAMC ENGINEERING CO, orientado a fortalecer la fabricación de cables conductores y optimizar los servicios de distribución energética en el territorio venezolano.

La información fue suministrada por el presidente de la Corporación Eléctrica Nacional sección industrial (CORPOELEC Industrial), Efrén Martín, quien indicó que el objetivo del acuerdo es afianzar el Plan Robusto Cojedes, destinado a garantizar electricidad en la región llanera del país.

En este sentido, el nuevo compromiso contempla la fabricación de 470 toneladas de cable tipo acar, utilizado como cable aéreo para la distribución de electricidad. El acuerdo es realizado directamente por CABELUM, empresa adscrita a CORPOELEC.

La materia prima que requiere este conductor para ser elaborado, es el aluminio venezolano que se encuentra calificado para formar parte del proceso productivo de CORPOELEC Industrial; e igualmente, la mano de obra que se dispondrá para la fabricación de estas unidades será venezolana.

Esta nueva situación derivada de la inversión que hace el gobierno venezolano para mejorar el Sistema Eléctrico Nacional (SEN) con la cooperación de China, permitirá además, a juicio del presidente de CABELUM, Carlos Azzari, demostrar las potencialidades productivas de Venezuela.

"Este proyecto será la oportunidad de mostrar la calidad del trabajo que se ejecuta en la producción nacional. Esto consolidará la sustentabilidad de la fabricación de conductores en Venezuela", expresó Azzari.

Por su parte, Efrén Martín, informó que la corporación que preside se encuentra evaluando junto a la china CAMC, el financiamiento de otros proyectos que también repotenciarán el sector eléctrico en la nación suramericana. Fin